
（様式第４号） 上田市総合計画審議会（第６回産業経済部会） 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田市総合計画審議会（第６回産業経済部会）  

２ 日   時 令和２年１０月１４日 午後１時３０分から午後３時１５分まで  

３ 会   場 旧市民会館２階 第３・４会議室  

４ 出 席 者 宮下正明部会長、和田宏一副部会長、岡崎美都里委員、竹内光一委員、田島裕志委

員、宮坂文子委員、宮島真弓委員 

 

５ 市側出席者 小相澤商工観光部長、工藤農林部長、宮島商工課長、長田地域雇用推進課長、竹村

観光課長、佐藤観光課付政策幹、小井戸農政課長、片山農産物ﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞ推進室長、

小澤森林整備課森林整備担当係長、田中土地改良課長、金子移住交流推進課長、下

島広報ｼﾃｨﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝ課ｼﾃｨﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝ担当係長、松崎農政課農業振興担当係長、伊藤商

工課商工振興担当係長、徳田政策企画課政策企画担当係長 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  １人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和２年１０月１５日  

協  議  事  項  等 

１ 開  会（商工課長） 

２ あいさつ（部会長） 

３ 議事 

（１）「後期まちづくり計画（案）」中間答申後の修正案について 

ア 総合計画の全体構成及び目標人口の設定について 

イ 市民意見の反映及び対応について 

ウ 最終答申に向けた主な調整事項及び重点プロジェクト（案）について 

（事務局）政策企画課により各資料を一括説明、各項目の修正箇所については担当課により説明 

【資料に記載がない追加修正】 

計画（案）８４ページ（１０３ページ） 

➢ 「学校給食での地元農産物の使用量の割合」 平成 30 年度 40.1% → 令和元年度 40.7% 

計画（案）９７ページ（１０３ページ） 

➢ 「上田勤労者互助会会員数」 平成 30 年度 3,498 人 → 令和元年度 3,182 人 

計画（案）１００ページ（１０３ページ） 

➢ 「外国人宿泊者数」 平成 30 年度 14,932 人 → 最新データが間に合えば修正 

※最新データ確定が 12 月になることが判明したため修正なし 

【質疑】 

（委 員）計画（案）３１ページ、第３編－市民協働推進プロジェクトの２つ目の・「地元産材の利用促進」

は、「地域産木材の利用促進」に修正してはどうか。 

（事務局）ご提案のとおり修正する。 

（委 員）計画（案）９０ページ、間伐風景の写真が分かりづらい。 

（事務局）間伐作業の様子がわかる写真に変更する。 

（委 員）計画（案）８５ページの修正において保育園を削除した理由は。 

（事務局）「教育ファーム」の募集範囲に保育園は入っていないため。 

（委 員）計画（案）８９ページ、修正の意図は。３つ目の・に記載されている内容と同じ意味か。 

（事務局）そのとおりで、１つ目の・で体制全体について述べ、３つ目の・で具体的な内容を述べている。 

（委 員）計画（案）９５ページの指標「中心市街地の歩行者通行量」の測定時期は。コロナ禍の影響も含

め、減少した前年結果を基準に目標を設定することでいいのか。 

（事務局）昨年１０月の測定結果。通行量調査は、毎年１０月、３月の２回実施している。令和７年度の目

標数値はコロナ禍が収束し、一定程度回復してくることを想定した。 



 

（２）その他 

（事務局）特段なし。 

 

４ 事務連絡 

・ 総合計画審議会（第４回全体会・最終答申）について 

   日時：令和２年 11 月５日（木） 午後１時 30 分から午後３時まで（予定） 

   場所：上田市役所本庁舎６階 大会議室 

   内容：「後期まちづくり計画」最終答申（案）の審議及び最終答申について 等 

（事務局）新型コロナウイルス感染症の影響を考慮し、正副部会長による代表出席での開催に決定した。 

 

 

５ 閉  会（御礼挨拶：小相澤商工観光部長、閉会：宮島商工課長） 

 

 


